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国に対する要望等
【製造業（木製品）】
脅威となっている海外産の類似商品との差別
化を明確にするため、店頭で販売する際に産地
表示を義務づけるような施策を講じてほしい。

【製造業（繊維）】
○�外国人技能実習機構による審査対象となる
期間が、法改正前まで遡及することがないよ
うにしてほしい。
○�地域の実情を無視した最低賃金の大幅な引
き上げはやめていただきたい。

【サービス業（観光産業）】
観光客誘客のためにも十和田湖の視界を遮
る国立公園内の樹木について景観の整備を進
めていただきたい。

【運輸業（トラック）】
○�時間外労働の上限規制が厳しくなり、荷主負
担以外においても、高速道路の使用せざるを
得ないことから、高速道路料金の見直しをお
願いしたい。
○�高速道路上にトラックの休憩場所が少なく、
運送業者のみの努力で解決できる問題でな
いことから、インフラの整備をお願いしたい。

秋田県に対する要望等
【商店街】
県道側車道と歩道の間の側溝部分の水の流
れが悪く、現在逆流している箇所がある。ゆえ
に、冬期間の雪も流れていかず、大変苦慮して
いるところである。側溝の構造的な問題とみら
れることから、早期改善をお願いしたい。

【製造業（食品）】
いぶりがっこの消費量は増加傾向にあり、生
産が追いついていない。主な理由としては原料
（大根）不足、加工施設の大規模化ができていな
いことが挙げられる。県産品の安定生産・増産
のためには加工所が不可欠であり、生産力強化
に向けた支援をお願いしたい。

【建設業（管工事）】
秋田県は東北でも最低賃金。理由は仕事の一
括発注によるため。給与へ反映させるために
も、分離分割発注をお願いしたい。

【建設業（設計）】
県内において木構造建築が普及しない理由
としては、構造設計料が極めて安く、県内に構
造設計家が少ないことが挙げられる。木材の利
用促進の観点からも、国の指針に従った適正な
設計単価での発注を求めたい。

【建設業（生コン）】
県は11月〜3月の期間、フライアッシュ混合生

コンクリートの使用を認めていない。組合独自
の研究の結果、弊害が一切ないことが判明した
ので、通年利用できるよう認めていただきたい。

【サービス業（自動車整備）】
技術専門校において、自動車整備科が設けら
れているが定員に満たない学校もある。今後生
徒が少なくなったとしても、自動車整備科が廃
止されることのないようお願いしたい。

【木材全般】
県においてはウッドファーストを推進して
いただいているが、市町村単位になると地域差
を感じる。木材自給率を高めるため県からの指
導と木材の利用率のパーセントまで公示いた
だくようお願いしたい。

【卸売業】
地域においては、農業に関しては米以外の特
産がなく、県外からの仕入を余儀なくされてい
る。ブランド化を目指した農業振興のための施
策をお願いしたい。

組合代表者からの意見・要望をご紹介
	 〜地区別組合代表者懇談会〜

本会では、組合代表者の皆様より業界（組合）の現況や課題、中小企業・小規模事業者施策に係る
意見・要望を広くお伺いし、組合の課題解決はもとより組合同士の連携や地域経済の活性化に結び
つけることを目的に「地区別組合代表者懇談会」を開催しました。
本号では、組合代表者の皆様よりお伺いした意見・要望についてご紹介します。

［大館会場］

［湯沢会場］

［大仙会場］
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7月19日（水）、北海道札幌市「札幌パークホ
テル」において、東北・北海道中小企業団体中
央会連絡協議会の会議が開催され、本会からは
藤澤会長、伊藤専務理事、畠山事務局次長が出
席しました。
会議では、第69回全国大会に提出する議案が
審議され、本会から提出した7分野24項目の要
望事項について全て承認されました。
本会からの要望を含む、東北・北海道ブロッ
クの要望については、全国中小企業団体中央会
の専門委員会等での審議を経て、10月に開催�

される第69回全国大会で決議した後、政府、国
会等へ要望されることになります。

第69回全国大会提出議案を審議
	〜東北・北海道中小企業団体中央会連絡協議会〜

［会議の様子］

市町村に対する要望等
【商店街】
○駐車場やアーケードは年数が経過しており、
メンテナンスや修理には高額な費用が発生す
ることから補助をお願いしたい。
○空き店舗の利用促進の観点から、貸し出した
い大家と、借りたい新規事業者のあいだで、情
報のミスマッチがありうまく話が進まないこ
とがある。活性化のためにも最大限効果が上が
るように対策・実行・情報公開の方法を模索
していただきたい。

【小売業（化粧品）】
今後観光客が増えた場合に迅速に対応でき
るよう、免税業者の手続に関する講習会を市の
主導により開催していただきたい。

【製造業（印刷物）】
印刷物での知的所有権、著作権の帰属につい
て、県との協議を進めていることから、各市町
村にまで浸透させることで、十分な対応をいた
だくようお願いしたい。

【建設業】
ダンピング受注が横行しており、国や県では
取り締まりを強化している中、市町村までは行
き届いていない現状にある。是正する取組を期
待したい。

中央会に対する要望等
【製造業（生コンクリート）】
アウトサイダーとの価格競争により、単価が
なかなか上がらない現状である。他の協同組合
並の価格水準にまで持っていきたいことから、
県及び建設業界に働きかけにご協力いただき
たい。

【建設業（設計）】
建築に必要な強度の木材が個別に欲しい場
合、木材関係の組合と連携できればミスマッチ
の解消が期待できる。他県では実現している事
例もあることから期待したい。

【製造業（繊維）】
秋頃より輸送費が更に高くなることが見込
まれており、秋田県アパレル産業振興協議会の
会員企業がまとまることで運賃が安くなる方
策等についてアドバイスをいただきたい。

なお、この度の懇談会で寄せられた要望等につい
ては事務局で整理し、「佐竹秋田県知事との懇談会」
や国・市等への要望活動につなげ、今後の組合及び
中小企業・小規模事業者に対する支援や地域経済
の活性化に反映して参ります。

［能代会場］

［由利本荘会場］ ［秋田会場］

［鹿角会場］ ［横手会場］


